

## Sportlich in Spanien aktiv sein

**Nienburg.** Für das kommende Frühjahr hat die Nordic-Walking-Schule Nienburg mit dem Instructor Achim Illguth die 16. Nordic-Walking-Reise vom 21. bis 28. März nach Andalusien geplant. Übernachtet wird in der komplett renovierten und im 2020 wiedereröffneten Hotelanlage „Barrosa Park“ direkt am circa sieben Kilometer langen festen Sandstrand an der Costa de la Luz.“ Die Anlage hat sich in den letzten Jahren als optimaler Standort für diese Reise bewährt. Bei sicherlich angenehmen Temperaturen kann man während dieser Reise schon einmal am Sommer schnuppern“, teilt der Veranstalter mit.

Die sportlichen Aktivitäten bestehen aus sechs Nordic-Walking-Einheiten unterschiedlicher Länge mit Technikkorrektur am überwiegend festen Sandstrand direkt am Atlantik. Für die geplanten Nordic-Walking-Touren werde sich Zeit gelassen – es gebe keinen Leistungsdruck, sondern sportliche Aktivitäten in einem vertraglichen Rahmens sein angesagt. Jeder Teilnehmer könne, müsse aber nicht mitmachen. Dies gelte auch für die morgendliche 30-minütige Frühsporthilfe, die angeboten wird. Der Nachmittag stehe dann allen Reisenden zur freien Verfügung.

Es bestehen vielfältige Ausflugsmöglichkeiten nach Sevilla, Cádiz, Gibraltar oder zu den weißen Dörfern. Achim Illguth habe im Laufe der bisherigen Reisen viele Ausflugsziele kennengelernt und sei, auf Grund seiner vielfältigen Kontakte vor Ort, bei der Organisation eines Ausfluges gern behilflich. Im Hotel gebe es zudem reichlich Möglichkeiten, an diversen Animationsangeboten teilzunehmen.

Der Flug geht ab Hannover nach Jerez de la Frontera, Transfers in Spanien sind enthalten, ebenso der Vier-Sterne-Hotelaufenthalt Halbpension.

Für weitere Informationen steht Achim Illguth zur Verfügung unter (05021) 627 51 oder (0176) 57 94 21 21. Anmeldungen sind möglich im Nienburger Reisebüro oder im Reisecenter Stolzenau. **DH**

## Gottesdienst im Café

**Bergkirchen.** Am Sonntag, 29. August, beginnt um 14 Uhr ein Gottesdienst im Café „Weitblick“ Bergkirchen. Das Café Weitblick startet um 15 Uhr, ab 16 Uhr soll es Musik geben. **DH**

# Richtfest für die erste zweistöckige Kita

Der Neubau mit 105 Betreuungsplätzen entsteht im Nienburger Dienstleistungspark Meerbachbogen

Von Manon Garms

**Nienburg.** Die Stadt Nienburg bekommt ihre erste zweistöckige Kita. An dem Neubau im Dienstleistungspark Meerbachbogen wurde jetzt Richtfest gefeiert. Ursprünglich war geplant, dass die neue Kindertagesstätte im März 2022 öffnen soll. Dieser Zeitplan lässt sich jedoch nicht mehr einhalten. Der Grund sind – wie berichtet – Verzögerungen beim Erteilen der Baugenehmigung, was die Stadtverwaltung mit Personalmangel begründet hatte.

Bauherr und Eigentümer der neuen Kita ist das Wohnungsunternehmen GBN, welches das Gebäude langfristig an die Stadt vermietet wird. Die Mietdauer liegt bei 28 Jahren. Wie GBN-Aufsichtsratsvorsitzender Horst Prüfer in seiner Ansprache sagte, geht man jetzt davon aus, dass die Stadt das Gebäude ab Mai nächsten Jahres mieten kann. Laut Prüfer ist die GBN im Hinblick auf Kitas „nicht so ganz unerfahren“, denn sie vermietet bereits seit 2009 Räume an die Kita St. Martin.

Das Grundstück für die neue Kita ist 3321 Quadratmeter groß, die Kita hat eine Nutzfläche von 1052 Quadratmetern. Dort wird Platz für drei Regelgruppen mit je 25 Plätzen und zwei Krippengruppen mit je 15 Plätzen sein, sodass insgesamt 105 Kinder betreut werden können. 22 Mitarbeitende sind für die Betreuung vorgesehen. Die Kita ist barrierefrei und für die Inklusion geeignet. Die Kosten liegen nach Auskunft von Prüfer bei 3,5 Millionen Euro.

Gebaut wird die Kindertagesstätte von dem Bau- und Immobilienunternehmen MBN aus Georgsmarienhütte. Dass die Kita zweistöckig wird, bringt den Vorteil mit sich, dass dadurch mehr Bewegungsfläche im Außenbereich auf dem rela-



Schlagen Nägel in einen Sparren ein: (von links) Horst Prüfer, Henning Onkes, Manfred Adam, Claudia Bolz und Beate Lindenberg-Bukowski. Zimmerermeister und Bauleiter Franz-Josef Berensmeier gibt Tipps, damit die Nägel nicht krumm geschlagen werden. **FOTOS: GARMS**

tiv kleinen Grundstück zur Verfügung steht. Zudem wird das Gebäude nicht nur die erste zweistöckige Kita in Nienburg, sondern auch die erste, die als Passivhaus und in Holzrahmenbauweise ge-

baut wird. Kooperationspartner für die Wärmeerzeugung ist die Nienburger Energie, die das Gebäude durch Wärmepumpe mit Photovoltaik beheizt.

Nienburgs Bürgermeister Hen-

ning Onkes wies darauf hin, dass sich der Dienstleistungspark Meerbachbogen immer vielfältiger entwickle. Zu den Dienstleistungen Bildung (Schulen), Sicherheit (Polizei), Gesundheit (Krankenhaus)

und Wohnen (Wohnungen, Obdachlosenunterkunft) komme jetzt noch die Betreuung (Kita) hinzu.

Es werde laut Onkes eine enge Partnerschaft mit dem zweiten Kindergarten im Dienstleistungspark geben, den die Johanniter-Unfallhilfe und die Helios-Kliniken Mittelweser planen. Ebenso werde es Partnerschaften mit dem BUND-Schau- und Lehrgarten, der Kinderwildnis und der Friedrich-Ebert-Schule geben.

Onkes und Prüfer schlugen im Anschluss an die Ansprachen gemeinsam mit dem Leiter der Technik bei der GBN, Manfred Adam; der Sachgebietsleiterin Kindertagesbetreuung bei der Stadt, Claudia Bolz, und der Leiterin der Kita „Unterm Regenbogen“, Beate Lindenberg-Bukowski – sie steht der GBN für die Planung der neuen Kita zur Seite – Nägel in einen Sparren ein. Unter der fachmännischen Aufsicht von Zimmerermeister und Bauleiter Franz-Josef Berensmeier gelang das mit mehr oder weniger Erfolg. Dieses Ritual geht laut David Meyer, Marketingleiter und Pressesprecher bei MBN, auf die Tradition zurück, dass der Bauherr beim Richtfest den letzten Nagel in den Sparren einschlägt.



Die neue zweistöckige Kita entsteht im Dienstleistungspark Meerbachbogen.

# 3,5

Millionen Euro kostet die neue Kindertagesstätte, die im Dienstleistungspark Meerbachbogen gebaut wird.

## 150 JAHRE DIE HARKE. WIR FEIERN GEMEINSAM!

### Auftakt der HARKE-Jubiläumstour in Steyerberg

#### WANN?

Am 27. August,  
Einlass  
ab 17:30 Uhr

#### WO?

Im Amtshof,  
Lange Straße 21,  
31595  
Steyerberg

#### WER?

Die Band  
NEW HORSES  
und  
Supporting Act  
MaxMcFin



# 150

JAHRE

Gute Musik, kalte Getränke und Leckeres von der Imbissbude gibt es bei dem Open-Air-Konzert der HARKE in Steyerberg. Tickets sind ab sofort kostenfrei über den QR-Code und unter [www.dieharke.de](http://www.dieharke.de) erhältlich. Restkarten gibt es an der Abendkasse. Einlass haben Geimpfte, Genesene und Getestete mit entsprechendem Nachweis (kein Selbsttest). Es gelten die aktuellen Corona-Regeln.

**JETZT**  
**TICKETS SICHERN!**

